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Abstract (en)
The applicator (3) has a brush with a support (5) associated with a stem (4) and extending along a longitudinal axis (Y). Applicator elements (6)
having free ends are transversely extended from the support relative to the axis and constituted by teeth placed along a row. A line connecting the
free ends presents a distance at the axis of the support passing through an extremum i.e. maximum distance from the free end of longest applicator
element, when the extreme applicator elements are displaced. The elements extend along the support over a distance between 0.1 cm and1 cm.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un applicateur pour l'application d'un produit (P) sur une frange de cils ou de sourcils, comportant : - une tige (4),
- un peigne comportant : - un support (5) relié à la tige (4) et s'étendant selon un axe longitudinal (Y), - une pluralité d'éléments d'application (6)
disposés sur le support (5) et s'étendant sensiblement transversalement à l'axe longitudinal (Y), tous les éléments d'application étant constitués par
des dents disposées selon au moins une rangée et présentant des extrémités libres, la ligne reliant ces extrémités libres présentant une distance
à l'axe longitudinal du support passant par au moins un extremum lorsque l'on se déplace entre les éléments d'application extrêmes de la rangée,
caractérisé par le fait que tous les éléments d'application du peigne s'étendent sur une distance comprise entre 0,1 cm et 1 cm, le long dudit axe
(Y).
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